

## "Miss" poblana, la segunda "lady"

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Agosto de 2011 20:49

---

+ Citatorios a mujeres que insultaron y agredieron a policías

CD. DE MÉXICO, 25 de agosto de 2011.- La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal ha identificado a las dos damas involucradas en la agresión verbal y física cometida en contra de policías capitalinos el pasado fin de semana, en la colonia Polanco.

El procurador Miguel Mancera Espinosa informó que han girado citatorios para que las dos féminas se presenten a declarar ante el Ministerio Público, por su probable responsabilidad en delitos de ultraje a la autoridad y resistencia de particulares.

Ellas son María Vanessa Polo, quien en 2004 ganó el certamen Nuestra Belleza Puebla y Azalea Ojeda, ex participante del programa Big Brother. Están en espera de que estas mujeres expliquen su conducta.

Azalea fue rápidamente identificada y restaba saberse de la segunda involucrada, que resultó la ex reina poblana de la belleza, confirmación encontrada en su cuenta de Twitter. Es una joven de 26 años que se define como "actriz y modelo de profesión nacionalista por convicción y amante del cine en toda la extensión.ganadora de nuestra belleza puebla 2004" (sic).

Los comentarios al final de sus textos fueron el miércoles, cuando escribió "Y ahora quien podra salvarme?" y "Buenoooooooooos dias!!!!la mejor vibra para todosssss".

Mancera explicó además que el video donde de las dos mujeres que se muestran muy alteradas será incluido en la Averiguación Previa y forma parte de las evidencias. Allí, dijo, se acredita plenamente la agresión a los policías preventivos, identificados como Juan Martínez Molina y Juan Olvera.

Si se confirman sanciones, incluirán violaciones a la Ley de Justicia Cívica y el Reglamento de Tránsito Metropolitano, según el propio Procurador Mancera.